

«Il y a quelque chose de plus fort que la mort, c'est la présence des absents dans la mémoire des vivants.»

Jean d'Ormesson

Le lundi 8 novembre, à l'âge de 73 ans, s'est endormi après une cruelle maladie, entouré de l'amour de la famille et de l'attention du personnel soignant

Monsieur Roland WERREN

Font part de leur tristesse et de leur douleur

Son épouse:

Raymonde **Werren-Jotterand** à Orbe;

Ses filles:

Floriane **Werren Hegel** et Laurent **Hegel** à Orbe;

Line **Werren** à Yverdon-les-Bains;

Ses petites-filles:

Loïse, Flavie et Charlotte à Orbe;

Son frère:

René-Pierre **Werren** à Meyrin;

Sa cousine:

Anastasia **Vidal** et famille à Lausanne;

Ses belles-sœurs et beaux-frères:

Frank et Marlène **Jotterand-Kölliker** et famille à Cottens/VD;

Pierre **Jotterand** et famille à Cossonay;

Marie-Françoise et Joël **Aubert-Jotterand** et famille à Orbe;

Les amis qui l'ont entouré tout au long de sa maladie,

ainsi que les familles parentes et alliées.

La cérémonie aura lieu le vendredi 12 novembre à 13 h 30, au temple d'Orbe,

suivie des honneurs et de l'inhumation. Selon les nouvelles directives

sanitaires seules les personnes porteuses d'un certificat Covid seront admises

à l'intérieur de l'église.

La famille remercie, les médecins, le personnel soignant des EHNV, des

services d'oncologie, de médecine interne générale à Yverdon-les-Bains et

Orbe.

Domicile de la famille: Chemin des Ars 32, 1350 **Orbe**.

L'amour dure toujours.

1 Corinthiens 13:8